

Danksagung

Wir möchten von ganzem Herzen für die grosse
Anteilnahme beim Abschied unserer lieben

Mi-Wha Kienast-Choi

5.07.1953 - 2.11.2024

danken. Die vielen Zeichen der Verbundenheit
haben uns tief berührt.

Wir Bedanken uns auch für die einfühlsamen
Worte von Pfarrer Pierre-Louis von Allmen,

beim Aerzteteam und Personal in der Abteilung
Onkologie und dem Zentrum für Palliative Care vom Kantonsspital
Winterthur.

Die gespendeten Geldbeträge gehen an die Krebsliga Schweiz.

im Namen aller Angehörigen

Reinhold Kienast 8303 Bassersdorf, November 2024

